練馬区立北原小学校 第4学年 学年だより 6月号 NO. 4 令和3年5月31日(月)

梅雨を上手に過ごしましょう

3回目の緊急事態宣言の発令により、なかなか自由な生活が送れない日々が続いていますが、子供たちは、元気に過ごしています。ただ、梅雨の季節にもなり、外で遊べない日々が続くとやはり可哀そうです。

今日は、清掃事務所の方々に来ていただき、ごみや資源の分別や、清掃車の仕組みを学びました。 今できることに精一杯取り組み、梅雨を上手に過ごしていきたいと思います。



月	火	水	木	金	土
31 ふれあい環境 学習	6/1 ⑥ 開校記念日	2 ⑤	3 6	4 ⑤	5
7 ⑥ 読書旬間 (18日まで)	8 ⑥ 色覚検査 (希望した児童 のみ)	9 5	10 6	11 ⑤	12 ③ 土曜授業 (3時間授業 授業公開なし)
14 ⑤	15 6	16 ④ 午前授業 耳鼻科検診	17 ⑥ お話会	18 ⑤	19
21 ⑤	22 6	23 ⑤	24 6	25 ⑤	26
28 ⑤	29 6	30 ⑤	7/1	2 保護者会 (3時15分から)	3

玉語	カンジー博士の都道府県の旅 お礼の気持ちを伝えよう 一つの花 短歌・俳句に親しもう	6月0学習予定制		
		総合	クリーン大作戦	
社会	健康なくらし (ごみの処理と再利用)	図工	ものから生まれた物語	
算数	角の大きさの表し方を調べよう 小数のしくみを調べよう	道徳	生命の尊さ 公正、公平、社会正義 相互理解 よりよい学校生活	
理科	電池のはたらき とじこめた空気や水	音楽	音の動き方を生かしてせんりつを つくろう	
体育	マット運動 鉄棒 ポートボール	外国語	すきな曜日は何かな?	

お知らせ

新型コロナ感染症予防による変更や中止について

☆12日の登校日は、学校公開は行いません。給食なしの3時間授業となります。

☆6月中のクラブや代表委員会は、中止します。

☆水泳指導は、緊急事態宣言発令中は実施しません。その後については、決まり次第お知らせします。

ご連絡とお願い

- 7月2日の保護者会は、3時15分からを予定しています。詳細は、6月の学年便りでお知らせします。
- 理科で、500MLのペットボトル(キャップ付き)を使います。7日までに用意してくださるようお願いします。
- ・落とし物が少なくありません。すべてのものに記名をしてあるか、ご確認をお願いします。 ものを大切にする気持ちを育てましょう。



練馬区立北原小学校 第4学年 学年だより 6月号 訂正版 令和3年6月1日(火)

昨日、配布した学年便りの行事予定にいくつか誤りがありました。訂正版を配布しますので、差し替えをお願いします。たいへん、申し訳ありませんでした。太字下線箇所が訂正部分となります。

高月の°//。//。 行事予定/

月	火	水	木	金	土
31 ふれあい環境 学習	6/1 ⑥ 開校記念日	2 ⑤	3 6	4 ⑤	5
7 <u>⑤</u> 読書旬間 (18日まで)	8 ⑥ 色覚検査 (希望した児童 のみ)	9 5	10 6	11 ⑤	12 ③ 土曜授業 (3時間授業 授業公開なし)
14 ⑤	15 ⑥ 耳鼻科検診	16 ④ 午前授業	17 <u>④</u> お話会 <u>午前授業</u>	18 ⑤	19
21 ⑤	22 6	23 <u>④</u> 午前授業	24 ⑥ <u>避難訓練</u>	25 ⑤	26
28 ⑤	29 6	30 ⑤	7/1	2 保護者会 (3時15分から)	3

玉語	カンジー博士の都道府県の旅 お礼の気持ちを伝えよう 一つの花 短歌・俳句に親しもう	6月0学習予定制		
		総合	クリーン大作戦	
社会	健康なくらし (ごみの処理と再利用)	図工	ものから生まれた物語	
算数	角の大きさの表し方を調べよう 小数のしくみを調べよう	道徳	生命の尊さ 公正、公平、社会正義 相互理解 よりよい学校生活	
理科	電池のはたらき とじこめた空気や水	音楽	音の動き方を生かしてせんりつを つくろう	
体育	マット運動 鉄棒 ポートボール	外国語	すきな曜日は何かな?	

お知らせ

新型コロナ感染症予防による変更や中止について

☆12日の登校日は、学校公開は行いません。給食なしの3時間授業となります。

☆6月中のクラブや代表委員会は、中止します。

☆水泳指導は、緊急事態宣言発令中は実施しません。その後については、決まり次第お知らせします。

ご連絡とお願い

- 7月2日の保護者会は、3時15分からを予定しています。詳細は、6月の学年便りでお知らせします。
- 理科で、500MLのペットボトル(キャップ付き)を使います。7日までに用意してくださるようお願いします。
- ・落とし物が少なくありません。すべてのものに記名をしてあるか、ご確認をお願いします。 ものを大切にする気持ちを育てましょう。